

Frühjahrseinsatz und Saisonöffnung 2022



(Hans Fenzl, Fotos Dieter Wachs) Wir hatten uns wettermäßig den schlechtesten Tag seit langem ausgesucht. Marianne und Hans hatten schon befürchtet, die ganze Woche über warmen Leberkäs essen zu müssen. Aber es kam anders, die sechs Kilo für die Mittagsbrotzeit waren, verfeinert mit Brezen, Semmeln, frischem Brot und einem passenden Getränk von den über 40 Fleißigen im Nu verspeist.



Zum Nachtisch gab es noch Kuchen und Kaffee. Danke den Kuchenbäckerinnen! Bis auf wenige Ausnahmen wurde alles, was auf dem Projektplan stand, abgearbeitet. Wegen der niedrigen Temperaturen musste die Pflege der Trainerboote unterbleiben, dies wird nach der Rückkehr vom Ostertraining am Gardasee nachgeholt.



Die Schönheitskur für den Flaggenmast machte gute Fortschritte. Zwei Drittel des alten Lacks waren gegen Nachmittag ab, den Rest hat Friedrich Janus in dieser Woche beseitigt.

